

学校だより



あさひ No.10

令和3年12月22日
真室川町立真室川あさひ小学校

【校訓】

磨けば光り輝く

【教育目標】

あいされ ささえあい ひとみ輝く
あさひっ子の育成

実り豊かな学びを目指した2学期

2学期はじめは、熱中症防止のため水分補給を呼び掛けていたのですが、実りの秋が過ぎ、外は一面銀世界の季節となりました。時間の流れの早さを実感します。

2学期の登校日数は85日間でした。「持久走記録会」「神室宿泊学習」「修学旅行」「文化祭」「創立10周年記念式典」「本校会場の各種授業研究会」などコロナ禍の制限の中でしたが、充実した教育活動を行うことができた学期でした。特に、「創立10周年記念式典」をみんなでお祝いできたのは何よりでした。学校や地域を愛する気持ち、仲間を大切に共にながらばっていこうという気持ちを一層高める機会になりました。今学期のご支援ご協力に感謝いたします。

クラブ感謝の会

12月8日(水)昔語りと童唄の先生方に感謝する会が行われました。これまで指導していただいた成果を子ども達が披露し、クラブ活動に取り組んできた感想などを発表しました。「自分は今年で卒業だけど、将来、地域の先生方のように学校に来て、教えたい。」など、頼もしい感想も発表されました。地域の先生方、ありがとうございました。そして来年度もどうぞよろしくお願いいたします。

学校運営協議会

12月9日(木)
今年度2回目の学校運営協議会が行われました。学校評価の結果をもとにして「あいさつについて」と「セーブメディア」について話し合われました。今回、話題になったことは、引き続き学校・PTAでも重点的に取り組んでいく必要があります。子ども達のよさを継続しながら、課題について具体的な手立てを工夫していきます。



わくわく科学教室



12月15日(水)地区教育研究センターの先生方をお迎えし、「わくわく科学教室」が行われました。液体窒素を使ったダイナミックな実験や、普段の生活の中でみられる不思議を取り上げ、体験を通して学ぶことができました。まさにわくわくする時間でした。普段の生活の中にも「なぜだろう。」と感じることはたくさんあります。そんな疑問を大切にしていってほしいと思います。

- ・農協女性部様より食育絵本をいただきました。
 - ・(株)マルコウ環境様、(株)斎苑様より環境教育図書をいただきました。
 - ・前山形新聞真室川販売所長 松田英雄様より図書カードをいただきました。
- 子ども達の読育に有効に活用させていただきます。どうもありがとうございました。

薬物乱用防止教室



12月14日(火)新庄警察署より講師の先生をお迎えして6年生を対象として薬物乱用防止教室が行われました。薬物の恐ろしさを具体的な事例を通してお話いただきました。また、同日に真室川ライオンズクラブ会長 佐藤 正様、地区ライオンズクラブ 須田 衛様よりご来校いただき、薬物乱用防止のための冊子をいただきました。有効に活用させていただきます。ありがとうございました。